



**Nombre de alumno: Tayli Jamileth
Cifuentes Pérez**

**Nombre del profesor: Reynaldo
Francisco Manuel Gallegos**

Nombre del trabajo: Super nota

Materia: Economía de la salud

Grado: 7Mo. cuatrimestre

Grupo: Nutrición

Comitán de Domínguez Chiapas a 12 de noviembre del 2023

Valoración de los problemas derivados de la globalización y su repercusión en la salud y el desarrollo humano

Teoría liberal

Defensora más importante de la globalización

La base a menudo implícita de la proliferación con obras dentro del campo de los negocios y la gestión



Teoría crítica

Advierte de las consecuencias destructoras y desestabilizadoras de una globalización

Ven a la globalización como una fuerza divisora en los social



Esfera económica

Tiene que ver con la producción, distribución y consumo de riqueza



Posibles consecuencias en la salud

Propagación de enfermedades debido a comercio y la producción mundial

Desarrollo más rápido de farmacoresistencia debido al comercio de antibióticos comercialmente impulsados



Desarrollo más rápido y difusión de medicamentos para afecciones "lucrativas"



En el mundo hay 36 millones de personas portadoras del virus del SIDA con un alarmante crecimiento anual más de 5 millones de casos



Según estudios de la universidad de Harvard el costo anual de tratamiento para un suero positivo es alrededor de \$15,000

Sin embargo el costo real del tratamiento podría estar en apenas \$1,000, el resto lucro



Ganancia que acostada de salud hacen grandes corporaciones transnacionales de la enfermedad

En 2022 fallecieron 630 000 (de 480 000 a 880 000) personas por causas relacionadas con el VIH y 1,3 (de 1,0 a 1,7) millones contrajeron el virus. No hay cura para la infección por el VIH



Universidad de sureste, economía de la salud, recuperado el 12 de noviembre

[b0d9471ef90c5d30f982c77c02c800f8-LC-LNU702.pdf \(plataformaeducativauds.com.mx\)](https://plataformaeducativauds.com.mx/b0d9471ef90c5d30f982c77c02c800f8-LC-LNU702.pdf)